

Date: 09 June 2022

التاريخ: 09 يونيو 2022

To: Boursa Kuwait Company K.S.C.P.

السادة/ شركة بورصة الكويت
المحترمين،
تحية طيبة وبعد،،،

Subject: Disclosure of the resolutions passed in the meeting of the Board of Directors of Jazeera Airways K.S.C.P. held on 09 June 2022

الموضوع / الإفصاح عن قرارات إجتماع مجلس الإدارة لشركة طيران الجزيرة ش.م.ك.ع. والمنعقد بتاريخ 09 يونيو 2022.

Pertaining to the above subject, and in reference to Chapter 4 of disclosure and transparency module of CMA law number (7) of 2010 and its executive bylaws regarding the establishment of Capital Markets Authority and regulating securities activities, Jazeera Airways K.S.C.P. would like to disclose the resolutions passed in the meeting of the Board of Directors, as clarified in the key information disclosure attached.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وعملاً بأحكام الفصل الرابع من كتاب الإفصاح والشفافية من اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7) لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاته، تود شركة طيران الجزيرة ش.م.ك.ع. الإفصاح عن قرارات إجتماع مجلس الإدارة وذلك وفقاً لما هو وارد في نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية المرفق.

وتفضلوا بقبول فائق الإحترام،،،



روهيت راماشاتدران

الرئيس التنفيذي

الجزيرة.
Jazeera.

Jazeera Airways K.S.C.P.
Authorized and Paid capital K.D 22,000,000
Commercial registration number 102546

P.O.BOX 29288, SAFAT 13153, KUWAIT, State of Kuwait
T. +965 2224 8670 / 2433 3304
F. +965 2433 9432
Customer support 177
Jazeeraairways.com

شركة طيران الجزيرة ش.م.ك.ع.
رأس المال المصرح به والمدفوع 22,000,000 د.ك.
رقم السجل التجاري 102546
ص.ب. 29288 الصفاة 13153، الكويت، دولة الكويت
هاتف: +965 2224 8670 / 2433 3304
فاكس: +965 2433 9432
هاتف خدمة العملاء 177
Jazeeraairways.com

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية
Key Information Disclosure

09 يونيو 2022 09 June 2022	التاريخ Date
طيران الجزيرة ش.م.ك.ع Jazeera Airways K.S.C.P.	اسم الشركة المدرجة Company
<p>قرر مجلس الإدارة في اجتماعه اليوم الخميس الموافق 09 يونيو 2022 الموافقة على ما يلي:</p> <p>1. بيع وإعادة تأجير المحركين (ESN 59A859) & (ESN 59A961) LEAP 1A-26</p> <p>2. استئجار طائرة مع الطاقم من طيران لانمي من طراز CEO Airbus A320 للفترة من 15 يونيو حتى 15 سبتمبر 2022.</p> <p>The Board of Directors during its meeting held today Thursday 09 June 2022 has approved the following:</p> <p>1. The sale and leaseback transaction relating to Engines LEAP 1A-26 (ESN 59A859) & (ESN 59A961)</p> <p>2. The wet lease of One CEO Airbus A320 aircraft from Lanmei Airlines, for period 15th June till 15th Sep 2022.</p>	المعلومات الجوهرية Key Information
<p>1. يتعدى تحديد الأثر المالي في الوقت الحالي، ومن المتوقع أن ينتج عن بيع وإعادة تأجير المحركين أثر مالي إيجابي للشركة وسوف يتم الإفصاح عنه لاحقاً عند التوصل إلى إتفاق نهائي.</p> <p>2. من المتوقع أن يكون لإستئجار الطائرة أثر إيجابي على الإيرادات التشغيلية للشركة في الفترة المحددة ولكن يتعدى تحديد الأثر المالي في الوقت الحالي.</p> <p>1. The Sale and leaseback transaction is expected to have a positive financial effect but the immediate impact cannot be quantified. We will disclose the impact once a final agreement is signed.</p> <p>2. The wet lease is expected to have a positive effect on the operating revenues in the specified period but the immediate impact cannot be quantified.</p>	اثر المعلومات الجوهرية على المركز المالي للشركة Impact of Key Information


الجزيرة.
Jazeera.

Jazeera Airways K.S.C.P.
Authorized and Paid capital K.D 22,000,000
Commercial registration number 102546

P.O BOX 29288, SAFAT 13153, KUWAIT, State of Kuwait
T. +965 2224 8670 / 2433 3304
F. +965 2433 9432
Customer support 177
Jazeeraairways.com

شركة طيران الجزيرة ش.م.ك.ع.
رأس المال المصرح به والمدفوع 22,000,000 د.ك.
رقم السجل التجاري 102546
ص.ب. 29288 الصفاة 13153، الكويت، دولة الكويت
هاتف: +965 2224 8670 / 2433 3304
فاكس: +965 2433 9432
هاتف خدمة العملاء 177
Jazeeraairways.com